

大阪損保革新懇ニュース

大阪損保革新懇事務局
 大阪市中央区道修町3-3-10
 大阪屋道修町ビル3F
 06-6232-1095

国・大阪とも悪政への暴走を許さない！

大阪損保革新懇代表世話人 野村 英隆

みなさん、あけましておめでとうございます。

私たちは今までにない世界的規模の多難・複雑・激動の情勢のなかで新年を迎えました。

世界はアメリカ大統領選と巨額財政赤字問題、ヨーロッパの通貨危機、中東独裁政権諸国の崩壊、フランス・イタリア政府の原発撤退、各国で広がりつつある経済格差反対デモなど激動しています。日本では日本経済の再建、原発事故への対処、被災地の復旧復興などの課題が山積しています。

3年前、国民は自公政権を打ち崩して、政権交代を実現しました。多くの国民は民主党が掲げる「国民生活第一」と「マニフェスト」に期待を寄せました。しかし、鳩山・菅・野田の三代民主党政権はマニフェストをみずから修正・後退させ、自民・公明党から放棄を迫られ、国民は失望させられています。

新年早々から野田内閣は災害復興・消費税増税・社会保障切り下げ・普天間基地移設・原発再稼働問題・TPP参加問題など諸問題の解決を迫られています。どの課題でも野田政権はアメリカ・財界・官僚の意向のいいなり・追随路線をとっており、国民の強い不満と怒りとぶつかり合っています。多くの国民は政治的・経済的・社会的閉塞感を痛感しています。

一方、「二大政党」と政権交代への大きな失望に乗じた反動的な動きも強まっています。橋下・「大阪維新の会」の策動は、府民の「なんとか大阪を変えたい」という願いをファッション的に進めようとするきわめて危険なものです。私たちは、「大阪都構想」をはじめ「教育・職員基本条例」暮らしと福祉、教育・文化、市営交通の民営化などこれから進められていく政策を注視し、府民と市民の生活向上の立場から発言と行動をおこなっていきたいと思います。

東日本大震災では、多くの損保産業に関わるみなさんが、損保に求められる社会的使命を果たそうと必死に頑張ってきました。地震保険の保険金支払いは、約1兆2千億円と阪神大震災の1.5倍

以上の規模となっています。

しかし損保各社は、株式相場下落による多額の有価証券評価損、相次ぐ大型台風とタイの洪水被害などでの業績悪化を理由に、収保規模拡大・効率化・一層の利潤第一主義へ突き進もうとしています。すでに従業員の勤務体制・賃金体系の改悪も進められています。

災害で社会的役割を發揮するというのは保険金支払いだけではありません。大変な時だからこそ雇用もしっかり守る、顧客第一を貫く、これが損保産業の真の社会的責任ではないでしょうか。

私たちはあらためて損保産業が契約者サービスを一層提供して、損害保険に働く従業員と代理店を大切にして、国民生活の安心と安全に役立つ、ネットワーク産業としての役割を發揮するために奮闘したいと思います。

激動の年頭にあたり、私たちは「革新三目標実現」や「原発ゼロ社会実現」を掲げる多くの仲間と連帯して今年もともにがんばることを誓い合ひましょう。



絵てがみ教室作品より(詳細は裏面に)

絵てがみ教室

12月16日(金)アイクルの部屋で第9回絵てがみ教室が「心のかげはし」著者：永井喜代子さん(元住友海上)を講師に開かれました。毎月第3金曜日を定例化し10名程度が参加しています。毎回お茶と自家製ケーキを頬張りながら、最初に小筆の端をつまんで半紙で縦書き・横書きで細く直線を書きながら、円と渦巻を書く練習をしてから、ハガキ大用紙でお花や果物、野菜をモデルに筆書きのあと絵を描いて色塗りをします。

12月度は「絵てがみ年賀状」の作成でした。来年の干支は辰年のため絵てがみの題材は「辰のおとしご」と「龍の風揚げ」を描くこととなりました。今回で9回目のためさすがに全員が手馴れてきたのか一人ひとり満足した笑顔で完成しました。



永井講師に聞く

- 1、絵手紙の素晴らしいところは。神髄は何でしょうか。
・絵の上手・下手はともかく、自分の心を絵に描いて相手に贈ることです。
- 2、生徒さんの素質や意気込みはいかがでしょう。
・みなさん本当に楽しんで絵を描いていらっしゃいます。自分の味を出しているのが何よりいいと思います。ともかくその人の持ち味が出ることです。
- 3、現在10数名の参加者ですが何人ぐらいまで教えていただけますか。
・1年たったら先輩が後輩にたいして基本やアドバイスできるようになれば、自分も成長していくと考えますので参加者を少しずつ増やしていけばと思います。



講師の永井喜代子さん(写真右)



参加者の感想

「こんなに簡単にできちゃっていいの?」と言うぐらい、あっという間に絵てがみができるんです。ほっこり気楽な雰囲気なので、毎月1回の癒しの時間になっています。道具も貸してもらえるので、びっくりするぐらい気楽にできました。(きょうこ)

新年の絵てがみ教室
1月20日(金)PM6:30~
アイクルの部屋にて...お気軽にご参加ください